
   

                                           

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０２３年９月２１日 木曜日 

第１１回例会 Ｎｏ．２８５０ 

会員総数：４０名 出席者３０名 修正出席率：７５．００％ 

 

●メーキャップ 

 9/16 クラブ活性化セミナー出席  佐藤順二会員、河合会員、佐藤直樹会員 ３名 

●会長挨拶 

川原会長 皆様、こんにちは。本日も多くの方にお集まりいただき、心からの感謝を申し上げます。今日は、  

ロータリークラブが長年にわたって取り組んできた、ポリオ撲滅活動についてお話いたします。 

まず、ポリオとは何か、その危険性について少し詳しく触れてまいります。ポリオ、正式には急性灰

白髄炎、は極めて感染力の強い病気です。日本では「小児まひ」とも呼ばれ、特に 5 歳未満の子ど

もが感染しやすいとされています。ポリオウイルスは人間間で感染しますが、特に汚染された水を

通じての感染が最も多いです。このウイルスは神経系を侵害する可能性があり、麻痺を引き起こす

恐れがあります。治療法は存在しませんが、安全なワクチンでの予防が可能で、日本では、ほとん

どの子供たちが乳幼児期に４種混合ワクチンとして定期接種を受けています。 

今年も 10 月 24 日に世界ポリオデーが巡ってきます。この日は、ポリオとの闘いと、それを撲滅する

ための国際的な取り組みを称え、啓発するための日となっています。1985 年、ロータリークラブは

「ポリオプラス」というプログラムを立ち上げました。このプログラムの目的は、全世界の子どもたち

をポリオの恐怖から守ることでした。起因としては、多くの国々でポリオが流行し、子どもたちが身体

的、精神的に大きなダメージを受けている状況を鑑み、ロータリークラブとして何か役立つことがで

きないかと考えたからです。 

ロータリークラブの各地の支部や多くのボランティア、そして世界保健機関（WHO）やユニセフなどの

国際機関との連携により、この取り組みは急速に広がりました。ワクチン接種キャンペーン、啓発活

動、資金調達など、多岐にわたる活動を展開してきました。これらの取り組みの結果、ポリオは 1980

年代の数百万人の感染者から、近年では数十人程度まで大幅に減少しました。 

昨年、脇町ロータリークラブにおいては、四国八十八か所ポリオ根絶祈願に参加しました。そして、

今年もその祈願に参加する予定です。この祈願を通じて、さらに多くの人々の心にポリオ撲滅の重

要性が伝わることを期待しています。脇町ロータリークラブとして、我々にできることを精一杯行い、

その一助として世界の役に立ちたいと心から願っています。 

本日も、お付き合いいただき、ありがとうございました。引き続き、よろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告 

佐藤直樹幹事 

到着週報 

到着書類 

連絡事項 

 

鴨島 阿波池田 美馬 洲本各RC 

 

9/30（土）  米山協議会 河合会員、千葉会員出席予定 

10/12（木） 例会終了後 60周年記念事業委員会開催 委員の皆様はお残りください。 

10/19（木） 例会終了後 切幡寺ポリオ根絶祈願参拝 

●委員会報告 

60 周年総務委員会 

北川会員 

 

ゴルフ部長 

笠井会員 

 

本日、例会終了後、第一回総務委員会を開催します。 

 

五クラブゴルフ 10/15（日） 四国カントリー 脇町主催です。 

県下親睦ゴルフ 11/3（金） コートベール  5 名ほど参加者を募集しています。 

 



●プログラム     

卓話 

黒川会員 

 

 

こんにちは。本日、卓話させていただくことになりました、黒川です。  

実は今日、誕生日になります。無事に 38 歳を迎えることができました。 

自己紹介を以前させていただいたのですが、少しまた簡潔に、自己紹介させていただくのと、 色々

変わってきた経歴の中で、1 つお話させていただければと思います。 

  

僕自身、高校は徳島工業高校出身です。建築科に入学し、製図の勉強、図面書く勉強をした記憶

があります。色々勉強したのですが、美容師になりたいと思って、高校 3 年生の時に、美容師になり

たいと決心しました。姉が当時、美容師をしておったので、その影響もあって、すごい花がある世界

だなと思って、美容師業界に飛び込んでいきました。ですが、いろいろな苦労がある中で、なんとか

美容師を続けていましたが、美容師を辞めることになりました。22～3 歳の時に、共同経営という、

単語に憧れる年で、3 人ぐらいで、美容室を出さないかという話になりました。 ですが徐々に、馬が

合わなくなってきたことが一番の理由です。 

 

その後、葬儀会社に入りました。 葬儀会社では、8 年間勤めたのですが、就業形態はかなり特殊な

業界でした。上司との人間関係に悩みもありましたが、それでも、頑張って、8 年間やりきっていくと、

ようやく認めてもらうことができ、そこで役職をつけていただくまでになりました。仕事を一生懸命して

いくわけなのですが、仕事ばかりの毎日でしたので、結婚を機に、家庭の時間も大切にしないとい

けないと考えた結果、葬儀会社を辞めることになります。 

知り合いのところで、居酒屋のお手伝いと、バーのお手伝いをしながら、就職活動をし、某大手ベア

リングメーカーや某建設会社に就職は決まったものの、自分には馴染まず、2 年ぐらいで、どちらも

退職します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後は、某通信会社に就職が決まり、法人部門の配属となりまして、法人のお客様と会社の間に

立ち営業を主たる業務としておりました。 

就職してわかりましたが、某通信会社の経営システムのお話を少しさしていただければと思いま

す。直営本店の下に、一次支店があって、次に二次支店があります。 

基本的に地方にある販売店は全て二次支店です。一次支店は大都市にありますけども、 一次支

店と二次支店では、収益の差が大きいです。また 収益自体は、支店ごとの売り上げに対して決定

されます。支店ごとの、計画値（販売ノルマ）というものもあります。  

計画値の達成率によって、支店に入ってくる収益が決まります。達成率もランク分けされ、その評価

は、四半期ごとに業績を評価し、ランクは毎月毎月出てまいります。 

頑張ればそれだけ高い収益を上げられますが、逆の場合は、非常にシビアな業界です。 

支店は、お客様のニーズに応えるべく、様々な商品をご紹介し、販売していきます。その結果、評価

も上げることにつながります。ですが、最近の通信機器端末は種類も多く、高額な商品も多いため、

発注の際にはキャッシュフローに気を配りながら、販売せざるを得ません。資金繰りや、キャッシュフ

ローが見えにくいため、経営手腕が試される業界でした。 

さらに、代理店に入社するときには、誓約書がありまして、お客様の個人情報保護の観点から、情

報漏洩の対しては、企業の情報危機管理を徹底していました。 

携帯電話や通信機器の契約をとれた時のやりがいも非常に大きかったのですが、その反面、契約

を取るまでの苦労も多く、厳しい業界で働く中、このままで本当にいいのだろうかと考えていた矢先

に、外回りをしていた法人のお客様から突然、ホテルをしようと思っていると相談を受けました。 

私は、世の中がコロナ禍で大変な時期に、それをしようと考えるのはすごいなと思うと同時に、自分

も宿泊業をやってみたいと、何か心の中で沸き立つものがあり、気づけば自ら挙手していました。 

そして現在に至ります。 

  

宿泊業の経験もまったくない中で、ホテルの支配人に任命していただきましたが、サラリーマンの時

と違って、責任の大きさや、不安の中でオープンまで何とかこぎつけました。ですがコロナ禍の影響

は甚大で、案の定、1 年目のお客様はほとんどありませんでした。 

初めの 1 年目は、お客様が 300 人でした。365 日あって、たったの 300 人しか来てくれてない。会社

の維持管理をしていこうにも、お客様が来てくれないので、その結果、赤字が出ました。 

しかしながら、2 年目では、宿泊人数が 300 人から 2700 人になりました。  

まだコロナ禍ではありましたけども、お客様が来てくれるようになりました。きっかけとしては、キャン

プ場を拡張するために、クラウドファンディングをしていたのですが、そのことを東京のラジオ番組

が、コロナ禍で大変な企業を応援しようという企画で、運よく当社を選んでいただき、ラジオに出演

し、宣伝をすることができました。全国版のラジオの放送によって、「清月屋敷」をリスナーに知って



卓話 

黒川会員 

 

いただけたことによって、県外からのお客様が非常に増えてまいりました。 このキャンプ場とラジオ

の相乗効果があり、またキャンプ場を利用していただいたお客様たちの拡散力のおかげで、SNS の

フォロワーも急激に増えました。もう 100 人、200 人というレベルではなくて、600 人規模でグワッと増

えました。  

そして、去年はインターハイが徳島で開催されたこともあり、学生の皆様の利用もあったので、売り

上げを確保することができました。地域に根差し、利益を確保できたおかげで、2 年目では、ようやく

納税の義務も果たすことができました。自分自身、勉強不足だった納税に関する知識も、この脇町

ロータリーの会員の皆様と共有できることは、非常にありがたいことですし、経営していくことの喜び

や、悩みの中でまた一つ自分自身成長することができた 2 年目となりました。 

そして今年は、3 年目です。去年とは違って、ツアーのお客様が増えてきました。例えば、大学生が

40 人ぐらいで、2 泊 3 日して帰られるツアーなどです。ここが非常に増えてきたことによって、去年同

様とはいきませんが、なんとか売り上げが見込めそうです。さらに、今、新しく貸し切り風呂を建設中

です。中はヒノキを使い、家族単位で貸し切って使っていただくお風呂となります。海外のお客様の

中には、どうしても、大浴場に入るのが苦手な方が多く、個人でゆっくり入りたいニーズがありまし

た。また、家族であっても、案外、肌を晒すことがないそうで非日常を味わっていただきたく、急ピッ

チで、お風呂を作っている段階です。完成は 12 月の予定になっております。  

 

少しでもいい施設にしていこうと、これからも工夫を凝らしていこうと思いますので、もしご興味あれ

ば是非皆様にも使っていただければと思います。少し営業の話も入りましたが、これで私からの卓

話とさせていただきます。どうもありがとうございました。 

 

●ニコニコボックス 

  

●例会ダイジェスト 

今週の見出し！   プロジェクト X ～いい湯だな～ 

 

１． 今日のお弁当。 

 

 

 

２． 手に汗握るトーク！ 

 

 

 

３． 大人気キャンプ場。  

 

 

 

４． 只今、工事中。 

 
１． 三々亭 名物のだし巻き卵入り。        ２．支配人、ドラマチックな半生を語る！ 

 

３．クラファンで完成したキャンプ場、月のしずく。 ４．支配人、一番風呂で汗を流してくださいね。 

次回例会 
２０２３年９月２８日（木）１８：００受付 １８：３０開始 

清月屋敷  

プログラム  夜間例会 第一回 BBQ 大会    

☆ 次の会員は例会欠席でした。   一井会員、小野会員、上柿会員、木下会員、郷司会員、小河会員 

佐藤俊彦会員、橋本会員、秦会員、藤村会員、藤原武志、南善幸会員、吉野会員   

メークアップして下さい。 

☆ 次回例会の出欠を黒川出席委員長まで連絡してください。 


